

Wirtschaft: Garten- und Freizeitspezialist Itek bereitet Geschäftseröffnung in Eynatten vor

Neues Leben in riesigem Geschäftskomplex

● EYNATTEN

Jahrelang hat er leer gestanden, der gewaltige Geschäftskomplex an der Eupener Straße in Eynatten, in dem zuvor in Folge die Möbelfachgeschäfte Meessen und - ab dem Jahr 2000 - Heylen untergebracht waren. Zurzeit kehrt hier wieder Leben ein.

VON WERNER KEUTGEN

Die Großkaufhauskette Itek ist dabei, hier ihre insgesamt zehnte Niederlassung einzurichten.

Sie gilt als Spezialist in den Bereichen Fahrrad, Fitness und Garten. Hinzu kommen weitere Sport-, Hobby- und Freizeitartikel.



In dem großen Geschäftskomplex, in dem an der Eupener Straße in Eynatten zuletzt die Möbelhauskette Heylen eine Niederlassung betrieb, laufen die Vorbereitungen für die Eröffnung der zehnten Niederlassung der auf Garten- und Freizeitartikel spezialisierten Großkaufhauskette Itek. Foto: David Hagemann

Allein das Parterre des teils zweigeschossigen Geschäftskomplexes an der Eupener Straße bietet eine Fläche von 3.000 Quadratmetern.

Fahrräder gelten als das wichtigste Standbein. Eine eigene Montage- und Reparaturwerkstatt wird angegliedert. Der Bedarf im Bereich Gartenbau wird abgedeckt bis hin zu einer Auswahl an Rasenmähertraktoren. Auch Swimmingpools und Saunen gehören

zum Angebot. Verschiedene Topmarken finden sich im Sortiment.

Allein das Parterre des teils zweigeschossigen Geschäftskomplexes an der Eupener Straße bietet eine Fläche von 3.000 Quadratmetern.

Noch deutet von außen kaum etwas auf dessen neue Zweckbestimmung hin, während im Inneren emsig eingerichtet wird. Einen vorgesehe-

nen Eröffnungstermin konnten wir nicht in Erfahrung bringen. Überhaupt zeigt sich die Direktion informations-technisch noch äußerst zugeknöpft. Das mag daran liegen, dass eine Betriebsgenehmigung zwar angefragt, jedoch noch nicht erteilt ist. Das diesbezügliche öffentliche Untersuchungsverfahren steht noch aus.

Dass es dabei zu irgendwel-

chen Problemen kommen könnte, glaube er nicht, da an dem Komplex bautechnisch keine Änderungen vorgesehen seien, sagte uns Raerens Bürgermeister Hans-Dieter Latschet (FBL) auf Anfrage.

Wie wir in Erfahrung bringen konnten, soll der Start mit etwa einem Dutzend Personalmitgliedern erfolgen. Designierter Filialleiter ist der Eupener Christophe Schröder

(45). Er hat zuvor während 18 Jahren im Einrichtungsbereich (Fliesen, Naturstein,...) gearbeitet.

Die Gründung von Itek geht auf das Jahr 1999 zurück. Seitdem sind sieben Filialen in Belgien und drei in den Niederlanden entstanden. Die nächstgelegene für Ostbelgien befindet sich zurzeit noch in Heerlen. Auf seiner Webseite gibt das Unternehmen die

Zahl seiner Kunden seit Firmengründung mit mehr als drei Millionen an. Ihre Anzahl steige täglich. „Eine Erfolgsgeschichte, die nur bei einer großen Kundenzufriedenheit möglich ist“, spart man im Internet nicht mit Eigenlob. Die Kundschaft aus Ostbelgien und darüber hinaus wird sich demnächst in Eynatten selbst ein Bild davon machen können.



Bekanntmachung Städtebau

Städtebauantrag - BG/16/240

Umgestaltung des Parkplatzes Hufengasse und Ausbau von Gehwegen im Park Klinkeshöfchen

katastriert: Gemarkung 2, Flur G Nr. 21N - 13T10 - 13K11

Antragsteller: Stadt Eupen, Rathausplatz 14, 4700 Eupen

Artikel 330 11°: Abweichungen vom Kommunalen Raumordnungsplan Nr. 6 „Klinkeshöfchen“ (Erlass vom 08/05/1959) Kommunalen Raumordnungsplan Nr. 6bis „Klinkeshöfchen“ (Erlass vom 18/09/1963)

Parkplätze teilweise im Parkgebiet

Gestaltung des Parkplatzes

Dekret über das kommunale Wegenetz vom 6. Februar 2014.

Die öffentliche Untersuchung dauert vom 16.08.2016 bis zum 15.09.2016 einschließlich.

In diesem Zeitraum können interessierte Personen:

- den Antrag zu den Öffnungszeiten an unten genannter Adresse einsehen sowie technische Erklärungen erhalten.
- Beschwerden oder Bemerkungen schriftlich an das Gemeindekollegium richten bzw. bei Abschluss der öffentlichen Untersuchung am 15.09.2016 zwischen 09.00 und 12.00 Uhr, nach vorheriger telefonischer Vereinbarung, mündliche Beschwerden oder Bemerkungen vorbringen.

Es handelt sich um die Neugestaltung des bestehenden Parkplatzes sowie die Anlegung von 2 neuen Gehwegen und verschiedenen kurzen Anschlusswegen:

Weg 1: Lascheterweg bis Park Klinkeshöfchen: Länge 105 m Breite: 2,0 m

Weg 2: Hufengasse bis Park Klinkeshöfchen: Länge 110 m Breite: 2,5 m

Kontaktangaben: Stadtverwaltung Eupen, Städtebau- & Umweltdienst

Rathausplatz 14 in 4700 Eupen, Tel.: 087.59.58.33, Fax: 087.59.58.00

E-Mail: staedtebau_umweltdienst@eupen.be

Öffnungszeiten: Montag - Freitag: 09.00 - 12.00 Uhr

Mittwoch: 14.00 - 16.00 Uhr

Donnerstag: 14.00 - 18.30 Uhr

Zudem kann der Antrag im Rahmen der öffentlichen Untersuchung und nach mindestens 24-stündiger vorheriger telefonischer Vereinbarung donnerstags, bis 20.00 Uhr eingesehen werden.

Eupen, den 12.08.2016

R. BAUER
GeneraldirektorK.-H. KLINKENBERG
Bürgermeister

Konzert: Entertainer zu Gast im Stadtpark

Heiko Sauter am Sonntag in Eupen

● EUPEN

Heiko Sauter ist das, was man einen Entertainer nennt: Er liebt es, die „guten“ Zeiten und „Saiten“ der Musik aufleben zu lassen und das Publikum dabei glänzend zu unterhalten. Während er sich singend mit Piano oder der Gitarre begleitet, nimmt er das Publikum mit auf eine Reise in die Welt der großen Rock- und Popmusik: Neben Eigenkompositionen gibt er Songs von den Beatles, Billy Joel, Joe Jackson, Tom Petty, Genesis und vielen anderen bekannten Künstlern im akustischen Gewand zum Besten. Er bringt über 30 Jahre Bühnenerfahrung und eine Menge Charme mit, ebenso die Gabe, das Publikum zu animieren. Ab und zu streut er kleine Anekdoten über die Entstehung der Songs oder de-



Heiko Sauter freut sich auf seine Show am kommenden Wochenende in Eupen. Foto: Veranstalter

ren Komponisten ein und präsentiert dann Lieder, die er liebevoll arrangiert hat. Kurzum: Ein Konzert mit Heiko Sauter ist ein Erlebnis für jeden, der handgemachte Musik zu schätzen weiß.

Der seit zehn Jahren in Belgien wohnende Musiker ist in seiner „alten“ Heimat Südbaden längst „Kult“ und gilt als Ausnahmekünstler, der „tut, was er ist“. Immer wieder beweist er aufs Neue, dass „Kleinkunst“ ganz groß sein kann. Die Konzertreihe „Offene Bühne“ der Stadt Eupen dürfte die Gelegenheit sein, diesen charmanten Musiker endlich auch einmal dem hiesigen Publikum vorzustellen. Das Konzert findet statt am Sonntag, 21. August um 16 Uhr im Stadtpark, Schulstraße. Der Eintritt ist frei. (red)

Offene Bühne: Musikprojekt präsentiert Ergebnisse am Samstagabend

Rap im Stadtpark

● EUPEN

In einem europäischen Austausch zu erleben und mit anderen zu teilen. Umgesetzt wird es auf belgischer Seite vom Jugendzentrum X-Dream und der OJA St. Vith; deutsche Partner sind die Medienkooperative Steinfurt e.V. und der Rapper Sking. Höhepunkt ist die Performance „Rap im Stadtpark“ (Schulstraße) am Samstag ab 19 Uhr. Diese Veranstaltung findet im Rahmen der „Offenen Bühne“ der Stadt Eupen statt. Der Eintritt ist frei. (red)

Dieses Projekt bietet jungen Menschen eine Gelegenheit, Kunst, Kultur und Kreativität

in einem europäischen Austausch zu erleben und mit anderen zu teilen. Umgesetzt wird es auf belgischer Seite vom Jugendzentrum X-Dream und der OJA St. Vith; deutsche Partner sind die Medienkooperative Steinfurt e.V. und der Rapper Sking. Höhepunkt ist die Performance „Rap im Stadtpark“ (Schulstraße) am Samstag ab 19 Uhr. Diese Veranstaltung findet im Rahmen der „Offenen Bühne“ der Stadt Eupen statt. Der Eintritt ist frei. (red)



Rap und Hip Hop sind am Samstagabend im Stadtpark angesagt. Foto: Veranstalter

HIER FINDEN SIE
IHR TRAUMHAUS.

GRENZECHO NET
immo